

## **Lettre ouverte du MEDEF aux Elus de l'Assemblée de Polynésie française**

**Mesdames et Messieurs** AH-SCHA Joseph, AMARU Patricia, ARO Dylma, BOUTEAU Nicole, BRUANT Virginie, BUIILLARD Michel, CROSS Valentina, DROLLET Jacqui, FAATAU Félix, FLOHR Henri, FLORES épouse TAHIATA Chantal, FONG LOI Charles, FRÉBAULT Joëlle, GALENON Minarii Chantal, GÉROS Antony, GRAFFE Jacquie, HAUMANI Evans, IRITI Teura, JORDAN Rudolph, LÉBOUCHER Michel, LUCAS Béatrice, MAAMAATUAIHUTAPU Victor, MANUTAHU épouse LEVY-AGAMI Sandra, MARAEA Emma, MATEHAU-NUUPURE Juliette, MERCERON Armelle, MOUTAME Thomas, PEREZ Antonio, PERRY-FRIEDMAN Vaiata, PUHETINI Sylvana, RAIOWA Jaques, RICHETON Monique, ROHFRIETSCH Teva, CROLAS épouse SACHET Isabelle, SAGE Maina, SALMON épouse AMARU Lois, SCHYLE Philip, TAAE Puta'i, TAHIATA Fernand, TARAHU-ATUAHIVA Teura, TATA Jeanine, TINIRAU épouse TEAHE Tepehu, TEMARU Oscar Manutahi, TEMAURI Jean, TERIITAHU Moehau, TETUANUI Lana, TEURA Justine, VAIMEHO-PEUA épouse TEVAHITUA Eliane, TINORUA-RIJKAART Alice, TONG SANG Gaston, TOROMONA John, TUHEIAVA Richard, TUIHANI Marcel, TURQUEM Sandrine, VAIHO-FAATOA Gilda, VANAA Elise, VIRIAMU Yolande.

Les récentes divergences entre élus de l'assemblée de la Polynésie française, les dysfonctionnements qui en découlent au sein des commissions et les subites propositions d'éventuels changements de statuts (...), nous font réagir face au spectre alarmant d'une énième situation d'instabilité politique.

Comme vous le savez, le retour à la croissance est totalement tributaire de la confiance et de la visibilité économique des entreprises polynésiennes existantes et des investisseurs potentiels tant espérés pour nos projets petits ou grands.

Aussi, les acteurs économiques polynésiens -portés par des signes encourageants du précédent gouvernement et confortés par la continuité pertinente du gouvernement actuel dans les travaux de refondation économique- maintiennent ils leur combat au quotidien pour garantir au maximum possible la sauvegarde de l'emploi.

Soyons très clairs. Il n'y a plus de temps pour les querelles partisans ou personnelles. C'est tous unis que nous devons affirmer notre soutien à l'équipe gouvernementale actuelle qui ne dispose, pas davantage que la précédente, des moyens pour tout changer en quatre mois. Une nouvelle situation d'instabilité politique conduirait à une gabegie financière scandaleuse et à un anéantissement pathétique des actions positives qui sont en cours.

Ne pas l'entendre et ne pas le considérer vous rendrait personnellement responsable des catastrophiques conséquences économiques et sociales que l'ensemble des Polynésiens continuerait de subir.

Mais nous voulons rester confiants, comme toute la population, que votre engagement politique volontaire, quelle que soit votre appartenance, est bel et bien pour servir le Pays et que vos actes soient guidés par l'intérêt collectif.

Veuillez croire, Mesdames, Messieurs les Elus de l'Assemblée de Polynésie française, en l'expression de nos respectueuses salutations.

**Olivier KRESSMANN**  
**Président du MEDEF PF**



Papeete, le 2 février 2015